



五番町だより No.6

令和7年11月1日 大門五番町分館



カラーは、QRコードから
塩尻市の掲示板・回覧板へ

夏の猛暑が嘘のように朝夕がめっきり寒くなり、ストーブやエアコンで暖をとるご家庭が増えたと思います。区民の皆さんには、体調を崩さないよう十分ご注意いただきたいと願っております。区・分館では9～10月において多くの行事が行われましたので、これらの報告と今後行われる文化・体育行事についてお知らせします。多くの区民の皆さんの参加をお待ちしております。

■ 報告

和氣あいあい、終始和やかでした

10月5日(日)に、五番町敬老祝賀会が中信会館において盛大に行なわれました。

秋まつりで花笠おどりを行った小学生のうち6人が、町内のおじいちゃん・おばあちゃんへの感謝の気持ちを込めて踊りを披露してくれました。

また、6人を代表して2人の子ども（6年女子、4年男子）から心を込めた作文の発表がありました。皆さん熱心に聞いていました。



75歳以上区民31人及び市議会議員2人、区・分館役員5人が参加し、子どもの保護者6人が付添いました。

参加できなかった対象の皆さんには、後日クオカードが配られました。



付添った保護者の協力により、公民館でホットケーキ作りをして、子ども達の慰労会が行われました。

- 10:30 開会・区長あいさつ
地元市議会議員あいさつ
- 10:45～11:45 アトラクション（コールファーテー）
- 11:45 子ども達による花笠おどり披露
作文発表（小学生2人）
- 12:15 中島親和会会长乾杯
- 12:45～13:55 カラオケ・bingo抽選会
- 14:00 千葉社協分会長万歳

にぎわいの 秋まつりまとめ特集

9月21日（日）大門神社例大祭に合わせて、五番町秋まつりが大人神輿・子ども神輿・子ども花笠おどりなどにより、爽やかな秋青空のもとで盛大に行われました。

参加者：幼児9人、小学生41人、中・高生11人、保護者・五泉会・代表組長・組長・役員を含む大人100人以上



8:45 神輿巡行の安全を祈願して乾杯



9:00 記念撮影 さあ～、出発！



花 笠
子ども
20人衆

子どもの花笠おどりを応援する区民の皆さん



9:10

意気揚々で公民館から子ども・大人神輿がいく



田村眼科
駐車場

11:20 子どもが唄う西小校歌で神輿甚句 ハ～、ヨイヨイ！



11:05 田村眼科[P] お餅を捨てる区民の皆さん

12:15

頑張れ、

すぐそこは公民館だ！





12:30 公民館2階で昼食 100人以上で床が心配との声？ 本陣お手伝いの中学生も



桟敷原
公園



14:40 中学生露店：綿あめ・ポップコーン・かき氷大繁盛

15:35 子ども花笠おどりを手拍子で応援する皆さん



15:00 到着：勢い練歩く大人神輿 カッコいい！

同じ頃…
大門神社で

浦安の舞で活躍!! (6年女子)

15:15 小学生以下にゲームで
楽しませてくれた中学生達…

ありがとう！



18:00 大門神社に集合 お祓いを受ける

19:00～

最後は勞いの
子ども・大人で慰労会
(参加者85人)



15:45 宙を舞うお餅！

こっち、こっちと叫ぶ皆さん (^O^)



9月28日 (日)

分館対抗ソフトボール大会 (参加チーム 4 地区)

初戦 6番町チームと対戦し、大奮闘の中惜敗してしまいました。とても残念！

皆さん、いい笑顔で終わりました。



10月5日 (日)

分館対抗ワンバウンド
ふらばーるバレー大会
準優勝と健闘しました。



10月11日 (土)

子ども会育成会 さつまいも掘り

小雨降る中、子ども 25人、大人 25人で頑張って掘りました。11/2(日)のふれあい文化祭で、一部の芋は焼き芋で提供します。



とうちゃん、か
あちゃん頑張っ
て掘ったよ～！



10月18日 (土)

子ども会育成会 スポーツ in レゾナック(旧昭和電工)

レゾナックの体育館やグラウンドをお借りし、スポーツを楽しみながら
楽しい半天を親子揃って楽しみました。

■ お知らせ

11月 2日 (日)	五番町ふれあい文化祭	五番町公民館	餅つき・焼き芋・豚汁・bingo抽選会・展示	午前10:00~
8日 (土)	大門公民館文化祭	大門地区センター	豚汁・ポップコーン・団体発表・展示	午前 9:30~
9日 (日)	秋の一斎清掃	町内全域	側溝泥上げ・ごみステーション清掃など	午前 8:00~
	分館対抗ミニバレー大会	塩尻西小体育館		午前 9:00~
30日 (日)	オール大門フェスティバル2025	レザンホール	塩尻西小学校金管バンド出演	午前 9:15開場